



Mercredi 9 janvier : sports de raquette

publié le 07/01/2013

Mercredi 9 janvier, l'année 2013 de l'UNSS commence avec les sports de raquette.

Les filles joueront au badminton. Les benjamines au collège Notre Dame et les minimes au gymnase de la Venise Verte.

Les garçons feront du tennis de table. Les benjamins à Goise et les minimes à Fontanes.

Départ en bus à 13h et retour vers 17h.

Enfin notre équipe de tennis excellence jouera au gymnase de Prahecq à partir de 12h30 contre le collège de Saint Maixent. Fin des rencontres vers 16h (mais horaire très provisoire).



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**